

WARTA

KSP Tunas Mulia Jatim Buka Kantor Cabang Baru di Tulungagung

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Oct 3, 2021 - 01:24



Tulungagung - Akson Nul Huda, S.H., M.H. sosok pengacara muda dan handal asal Kediri ternyata juga seorang pengusaha sukses yang sampai saat ini sudah memiliki 9 kantor koperasi simpan pinjam.

Akson yang menjabat Ketua Umum Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Tunas Mulia

Jatim (TMJ), ada beberapa kantor yang tersebar di Kota Kediri. Yakni, Bangsal, Tirtoudan dan Mojoroto.

Disusul Nganjuk ada 3 kantor cabang dan Kecamatan Pace ada 2 kantor dan hari ini kantor cabang baru ke-9 di Tulungagung.

Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Tunas Mulia Jatim membuka Kantor Cabang baru di Tulungagung dengan alamat Jalan Raya Ngantru Gang Stasiun Ngujang RT/RW 03/01 No.6 Kecamatan Ngantru Kabupaten Tulungagung, Sabtu (2/10/2021)

Hadir dalam kegiatan ini, Manajer dan keluarga besar KSP Tunas Jaya Mulia, istri dan putra keluarga serta relasi kerja dan rekan-rekan media.

Dalam kesempatan ini, Akson Nul Huda, S.H, M.H dalam sambutannya menyampaikan, dengan dibukanya kantor cabang baru KSP TMJ di Tulungagung, ini merupakan momentum yang baik dan bisa kumpul-kumpul karena dalam dua tahun terakhir, karyawan dalam satu unit dengan lainnya tidak pernah bersua.

Ironisnya, ada satu unit dimana tidak pernah ketemu, mungkin karena saling sibuknya atau tidak pernah ketemu. Oleh karena itu ajang ini bisa dijadikan ajang silaturahmi.

Semoga dengan ajang silaturahmi dan kekompakan ini mampu terus mengembangkan dan mengibarkan bendera KSP TMJ dan mudah-mudahan KSP ini terus berkembang dan berkibar.

"Dan koperasi ini memberikan kemudahan fasilitas kredit maupun pinjaman dan simpanan serta memberikan kontribusi kepada masyarakat sekitarnya," ungkap Akson.

Selanjutnya acara pemotongan tumpeng dan pita, seluruh manajer naik di atas panggung. Ketua Umum Akson Nul Huda, S.H, M.H secara resmi membuka kantor baru KSP TMJ Tulungagung ditandai dengan pemotongan tumpeng dan pita, sekaligus potongan tumpeng diserahkan beberapa manajer masing-masing cabang daerah.

Usai pemotongan tumpeng dan pita dilanjutkan dengan pembacaan doa yang dipimpin langsung oleh Joko Aminoto.

Acara dilanjutkan dengan ramah tamah bersama seluruh pengurus dan karyawan KSP TMJ Cabang Nganjuk dan Kediri dengan dihibur alunan musik dari New Larista dan MC yang multitalenta.

Sementara itu, Ketua Umum KSP Tunas Mulia Jatim Akson Nul Huda, S.H, M.H saat dikonfirmasi wartawan mengatakan, acara pembukaan kantor cabang baru KSP TMJ di Tulungagung ini dikemas dengan penuh keakraban dan kekeluargaan.

"Mengingat momentum ini sekaligus ajang silaturahmi dan mempererat kekompakan agar KSP TMJ semakin berkembang baik dan memberikan kontribusi kepada masyarakat sekitar," katanya.

Menurut Akson, bahwa hari ini kita membuka kantor cabang baru di wilayah Tulungagung KSP Tunas Mulia Jatim (TMJ) yang merupakan cabang ke-9, minta doanya mudah-mudahan bisa memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat sekitar.

Dengan kehadiran KSP TMJ di Tulungagung tujuannya memberikan kepada masyarakat tentang kemudahan-kemudahan dalam hal sebagaimana nyawa dari KSP adalah kredit dan simpanan.

"Kami berharap KSP TMJ ini mampu bersinergi dengan institusi yang lain dan harapan yang paling mendasar KSP TMJ ini bisa diterima oleh lapisan masyarakat Tulungagung,"ucapnya.

Disingung untuk target keseluruhan kedepan KSP TMJ sampai akhir tahun ini. Akson menegaskan, sebenarnya sampai saat ini sudah ada 6.000 anggota, mudah-mudahan bisa mencapai 10.000 di semua wilayah. "Karena, KSP TMJ ini ada di Nganjuk dan Kediri dan akan membuka wilayah lain di Madiun," tutup Akson.

Untuk diketahui, prosesi pembukaan kantor baru KSP TMJ di Tulungagung ini tetap menerapkan protokol kesehatan dengan memakai masker dan mencuci tangan dengan pakai sabun. (prijio)

-